

L'Indépendant, 07/09/23

Osséja. Octobre rose : des pochettes pour l'institut Curie

Pendant la période du Covid, la boulangerie Bosq avait fait preuve de solidarité en proposant la confection de masques en tissus par Marie-Lou, vendeuse et gérante. À l'approche d'Octobre rose, elle renouvelle une action solidaire pour soutenir les femmes atteintes de cancer du sein. Pour cela, Marie-Lou participe au défi lancé par l'institut Curie, "*créer 10 000 pochettes qui seront offertes aux patientes pendant le mois de mobilisation contre le cancer du sein*". Elle ajoute : "*Vous pouvez venir déposer vos pochettes ou vos tissus en coton à la boulangerie. Si vous avez du ruban ou de la dentelle cela peut-être également utile*". En véritable passionnée, celle qui à découvert la couture avec sa grand-mère propose même d'aider à confectionner les pochettes. Rose-Marie Esteva, adjointe au maire détaille : "*La mairie est solidaire de cette action et s'engage à accompagner cette initiative pour la logistique*". Les pochettes devront être envoyées **avant le lundi 25 septembre**. "*Si certaines nous parviennent tardivement nous les mettrons en vente à la boulangerie et les fonds seront bien entendu reversés pour la recherche*". Bravo aux couturiers et couturières pour cette belle initiative.